

¿Cuál es el mejor barrio de Florida?

La revista Time Out encuestó a 20.000 personas de todo el mundo para clasificar los mejores barrios de este 2022. Para ello, se tomaron en cuenta aspectos como la diversión, comida, cultura y el sentimiento comunitario. Uno de Miami logró un lugar en el top 30 de la lista y fue el único de Florida [...]

La revista Time Out encuestó a 20.000 personas de todo el mundo para clasificar los mejores barrios de este 2022. Para ello, se tomaron en cuenta aspectos como la diversión, comida, cultura y el sentimiento comunitario.

Uno de Miami logró un lugar en el top 30 de la lista y fue el único de Florida que logró posicionarse entre los 51 mejores con el puesto 29.

Más contenido sobre la vida en Miami

Cada año, esta publicación británica especializada en eventos y cultura de las ciudades más importantes del mundo encuesta a miles de lectores para crear el Time Out Index. Este año preguntaron, entre otras cosas, sobre los lugares más cool.

La revista Time Out encuestó a personas de todo el mundo para clasificar los mejores barrios de este 2022, que tienen diversión, comida, cultura y un sentimiento de comunidad.

Se trata de **Coconut Grove**, que también es el más antiguo de la ciudad.

The Grove, como le llaman los locales, después de más de una década en constante cambio, es una vez más el vecindario más emocionante de Miami gracias a sus bares y restaurantes.

Estos bares y restaurantes están frente al mar, incluso uno posee una estrella Michelin.

Cocowalk, su centro comercial central, está al aire libre y también fue renovado recientemente. Según Time Out, el punto central de Coconut Grove es su encanto casero y arte local.

En el estudio se destacó el mercado de agricultores, los chefs criados en Miami, clubes de miembros históricos y la magnífica villa frente al mar convertida en museo.

A lo largo del año se celebran varios eventos en este barrio. El más importante es el Festival de las Artes de Coconut Grove que reúne a casi 300 artistas internacionales durante tres días de exhibiciones y encuentros.

Compramos comestibles del mercado de agricultores orgánicos de Coconut Grove, antes de ir a Panther Coffee. Visitamos Books & Books para leer algo y nos sentamos a desayunar o almorzar en Chug's, al otro lado de la calle.

El resto de la tarde montamos bicicleta o caminando por Commodore Trail, miramos la puesta de sol y tomamos un cóctel en el nuevo lugar frente al mar, Bayshore Club, luego regresamos a Main Highway para saborear unos tacos gourmet en Los Félix, uno de los dos restaurantes con estrellas Michelin del vecindario.

Disfrutamos de una copa en The Taurus antes de regresar a la habitación en el renovado Mayfair House Hotel & Garden”.

Aunque muchos no lo saben, Coconut Grove es el barrio más antiguo de Miami y se estableció en 1825. Es conocido por sus paseos con sombra y también por su encanto, historia y cultura. Todo ello en un área pequeña que está dispuesta a lo largo de la bahía Biscayne.

Time Out recuerda que, ya sea si se busca un lugar para cenar o simplemente explorar, Coconut es un sitio al que debe ir si desea encontrar una mezcla ecléctica.